

# **ASSURANCE – Les OGM, un risque peut être trop grand**

Par Inf'OGM

Publié le 18/11/2001

Le Conseil Australien des Assurances (Insurance Council of Australia) a reconnu que l'industrie était peu enthousiaste à l'idée d'assurer le risque lié aux OGM, car ce risque "peut être trop grand". Pour ce groupe de lobby, c'est aux agriculteurs utilisant ces technologies d'assumer le risque éventuel (cf. Inf'OGM 24).

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/assurance-les-ogm-un-risque-peut-etre-trop-grand/](https://infogm.org/article_journal/assurance-les-ogm-un-risque-peut-etre-trop-grand/)